



ALESSANDRO CURRARINO



Gustavo Guerra García, Enrique Ocrospoma, Jorge Muñoz, Roberto Gómez, Juan Carlos Zurek, Enrique Cornejo, Diethell Columbus y Humberto Lay acudieron al evento en Surco.

# Propuestas municipales sobre la mesa

Ocho postulantes a la Alcaldía de Lima expusieron sus principales planteamientos en temas de seguridad y transporte.

Ocho de los veintiún candidatos a la Alcaldía de Lima expusieron anoche en un evento organizado para que presenten sus principales propuestas en temas medulares como seguridad y transporte público. Se trató del Primer Encuentro de Candidatos a la Municipalidad de Lima organizado por la Universidad ESAN y el Instituto de Comunicación Política y Gobierno (ICPG).

En tres bloques, los candidatos hablaron sobre sus planes para la ciudad. Por ejemplo, Humberto Lay (Restauración Nacional) se enfocó en la lucha contra la corrupción. Diethell Columbus

(Fuerza Popular) propuso el plan Barrio Feliz para capacitar a jóvenes de manera preventiva contra la inseguridad. Enrique Cornejo (Democracia Directa) se mostró a favor de aprobar y respetar el plan de Lima hacia el 2035 que promovió la gestión de Susana Villarán.

Roberto Gómez (Vamos Perú) pidió al Ejecutivo facultades de gobierno regional para trabajar en temas de salud y educación. Jorge Muñoz (Acción Popular) se enfocó en la lucha contra la inseguridad y la violencia contra la mujer a través de programas sociales y la sectorización de Lima en cinco

grandes bloques. Enrique Ocrospoma (Perú Nación) habló de la coordinación que piensa promover entre la Municipalidad de Lima y las alcaldías distritales. Gustavo Guerra García (Juntos por el Perú) señaló que la policía debe redistribuirse a las zonas populares y que se deben aplicar subsidios al transporte público.

## DATOS

—Entre los candidatos ausentes estuvieron Renzo Reggiardo, Alberto Beingolea, Daniel Urresti y Luis Castañeda Pardo.

—**Aún falta mucho**— Consultado por **El Comercio**, Guillermo Loli, gerente de Estudios de Opinión de Ipsos Perú, destacó que se lleven a cabo eventos de este tipo para conocer ideas fuerza de los candidatos y los rostros de quienes quieren llegar a la Alcaldía de Lima Metropolitana.

“A cuatro meses de las elecciones municipales y regionales, no se puede hablar de debates determinantes. Falta mucho y la gente aún no va a conectar con ellos, pero aún así es una buena oportunidad para conocer sus propuestas”, comentó. —